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War die erneute Ausleihe von Baba sinnvoll?

von Susanne...

Berater schließt di-Santo-Wechsel zum FC Santos aus

Weinzierl über Schalke-Trennung: „Ich will frei sein“

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/1183-schalker-transferger%C3%BCchte/?postID=2643577#post2643577
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https://www.glubbforum.de/forum/thread/1183-schalker-transferger%C3%BCchte/?postID=2643577#post2643577

